

au tri des déchets

Une trentaine de salariés en insertion ont participé à une formation sur la collecte et le tri des déchets.



Les salariés de Patrimoine et emploi et des jardins de Wesserling ont participé à une formation sur le tri des déchets.

Photo L'Alsace/F.F.

François Froehly

Dans le cadre d'une convention entre les associations « Patrimoine et emploi », « les Jardins de Wesserling » et le département du Haut-Rhin, une trentaine de salariés en insertion ont participé mercredi dernier à une demi-journée de formation sur le thème de la collecte et du tri des déchets.

« L'an passé, nous avons sensibilisé nos salariés aux économies d'énergie, explique Catherine Kragen, de Patrimoine et emploi. Cette année, nous nous penchons sur le problème des déchets ». La formation, effectuée en partenariat avec la communauté de communes, a été dispensée par Véronique Peter, vice-présidente chargée du service écocitoyenneté et par Michèle Valdenaire, technicienne au service des déchets.

Un diaporama très pédagogique et ludique a servi de support pour aborder de nombreux points tels que la durée de vie de certains déchets, le gaspillage alimentaire et son incidence sur le budget, le tri, le recyclage, la seconde vie de certains objets, et un rappel de ce qui est inclus dans la facture des ordures ménagères. Durant deux heures, les participants ont suivi avec intérêt les exposés des intervenants. Quelques petits débats contradictoires entre les convaincus et les sceptiques ont permis d'éclaircir bien des doutes dans les esprits.

D'autres actions sont prévues dans le même cadre : atelier avec le SM4 sur le gaspillage alimentaire, réalisation d'un produit ménager fait maison et visite du centre de tri et de la plate-forme de compostage à Aspach-le-Haut.